

## Le chien et l'ours

Chuck, chien tout bien bâti,  
Rencontra un ours brun nommé Valentin.  
Ce dernier, qui se piquait tout le temps,  
Accouru devant Chuck  
Et commença à le provoquer.  
Chuck, qui faisait fi de ces attaques,  
Se laissa surprendre et tomba à l'étourdie.  
Il se ressaisit alors et se défaisa de l'ours.  
La bête féroce, qui a beaucoup d'orgueil, lui dit :  
« Je vous suis bien obligé de me pardonner  
Après ce que j'ai fait. »  
Chuck, avec beaucoup de bonté, le pardonna  
Et lui proposa de jouer à cache-cache :  
« Comptez en premier très cher, je vous prie ! »  
Le chien malin se cacha juste à côté  
Et fut pris dans les rets de l'ours.  
« A mon tour de vous montrer comment on se cache ! ».  
« Allez-y très cher... »  
Chuck commença le compte à rebours,  
L'ours s'enfonça dans la forêt.  
C'est ainsi que Chuck arrêta de compter,  
Pour continuer à profiter  
De cette vie aussi belle qu'éphémère.

